

Beschluss des Beirats Mitte

vom 07. November 2022

zur Erneuerung der LED-Beleuchtung im Friedenstunnel

Seit sieben Jahre leuchtet Bremens Baudenkmal für Frieden, Kunst und Kultur auch im Inneren. Der Friedenstunnel hat inzwischen nationale und internationale Anerkennung erfahren. Der Verein „Friedenstunnel – Bremen setzt ein Zeichen“ sorgt täglich auch für die helle und bunte Beleuchtung im Friedenstunnel. Fußgänger und Radfahrer nutzen auch deshalb gerne den Friedenstunnel als Durchgang zur Stadt, weil dieser Tunnel sauber und hell beleuchtet ist und ihnen ein gutes Gefühl von Sicherheit vermittelt.

Instandhaltung und Energiekosten des Friedenstunnels werden von einem Verein finanziert. Nach sieben Jahren Laufzeit zeigt die derzeitige LED-Beleuchtung immer häufiger Ausfälle und Fehler im Lichtsystem und muss deshalb kurzfristig komplett erneuert werden.

Da der Friedenstunnel ein wichtiges Bindeglied zwischen den beiden Stadtteil Schwachhausen und Mitte ist, möchte sich der Beirat Mitte mit einem Beitrag an den Kosten für die Erneuerung der Beleuchtung beteiligen. Der Fachausschuss für Bau, Mobilität und Verkehr des Beirats Mitte hat daher auf seiner Fachausschusssitzung am 07. November 2022 folgenden einstimmigen Beschluss gefasst:

Beschluss

Der Beirat stellt aus seinem Stadtteilbudget für die Erneuerung der Beleuchtung des Friedenstunnels **2.000 €** zur Verfügung, um die Finanzierung der Maßnahme zu sichern.

Wir bitten die Verwaltung des Sondervermögens beim Amt für Straßen und Verkehr die o. a. Summe dem Beirat Schwachhausen durch interne Umbuchung für den genannten Zweck zur Verfügung zu stellen.

Bremen, 07. November 2022

Der Fachausschuss Bau, Mobilität und Verkehr des Beirats